



Appel aux dons

Bonjour à tous,

Dans la nuit du 26 juillet, l'appartement de mon frère Adrien, de sa femme et de leurs deux enfants, a totalement brûlé. Ils sont sains et saufs, et c'est l'essentiel, mais tous leurs biens sont partis en fumée...

Je me permets donc de créer cette cagnotte pour eux, pour les aider à se reconstruire petit à petit.

Orâna à viaira uma faia ralamán. Ila naciorant ranautir da mára, at an ráinatallar necessario amant

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/XFZmNXiA



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

Aude-Marie Azan

